



GRACIAS A UNA INICIATIVA DE LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL PROVINCIAL

Puerto Williams se prepara para recibir el talento musical de Nano Stern

● El destacado cantautor y multinstrumentista nacional ofrecerá un concierto con entrada liberada el próximo 25 de octubre, además de una clínica para estudiantes.

En una reciente ceremonia llevada a cabo en Puerto Williams, la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena recibió un certificado tras adjudicarse un fondo concursable del Gobierno Regional de Magallanes, que permitirá que el cantautor y multinstrumentista nacional, Nano Stern, ofrezca una serie de actividades artísticas a la comunidad austral.

El proyecto consiste en un concierto con entrada liberada que el artista realizará en la ciudad de Isla Navarino el próximo 25 de octubre. Previamente ofrecerá una clínica musical dirigida a estudiantes del Liceo Donald Mc Intyre Griffiths.

La delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, recibió el certificado de manos del gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies Añón, agradeciendo el esfuerzo

del equipo de la Delegación por postular esta iniciativa y también al Consejo Regional por la aprobación de presupuestos. La autoridad mostró su satisfacción por concretar esta visita del autor de canciones como "Nube" o "Casualidad", instancia que, además, marcará el cierre del Mes de la Música Chilena que se celebra cada 4 de octubre por el natalicio de la cantautora nacional Violeta Parra.

"Estamos muy contentos con esta iniciativa. Para nuestra Delegación, es una manera de descentralizar la oferta cultural que existe en el país y llevarla a nuestra comunidad. Especialmente, debido a nuestra lejanía geográfica, las actividades artísticas y culturales con representantes nacionales son escasas. Un evento musical de este tipo no sólo será para el deleite de quienes asistan, sino que también para la apreciación artística distinta para favorecer

nuestra salud mental", recaló la delegada Calisto.

El proyecto, titulado como "Nano Stern canta a Puerto Williams", se ejecutará con un presupuesto de más de 22 millones de pesos. Además del concierto y puesta en escena del artista, la iniciativa costeará gastos como traslados, alojamiento y alimentación del staff; impresión de pendones y folletería para la difusión del evento; arriendo de equipos de amplificación; movilización, y fletes.

Nano Stern es un multinstrumentista, compositor y cantautor chileno, con una

fuerte influencia del cancionero popular y tradicional. Su trabajo aborda la música de raíz folclórica, el rock, el folk, el jazz, la trova y la experimentación musical. En su obra, con más de 10 álbumes a su haber -entre discos de estudio y en vivo-, impera "la búsqueda de lo simple y lo sutil al servicio de la poesía hecha canción. En medio de un mundo revuelto, el músico construye un refugio de palabras y sonidos que reflejan las inquietudes y sosiegos del tiempo intenso que nos toca vivir", se describe en su sitio web oficial.



CEBILDA